



## Entrevista

### Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

“El concepto que estamos abordando (Ciberseguridad), hoy ha tomado relevancia en la agenda mediática, legislativa y en la conversación de todo el país. Lamentablemente, detonado por un ciberataque fructífero y que habrá que analizar cuáles serían los objetivos o el interés que estaría detrás de los hechos. Debemos construir un marco jurídico sólido porque hoy día México tiene compromisos internacionales, como referencia el capítulo digital del T-MEC, pero no solamente esto, la obligación como Estado rector para proteger a sus ciudadanos, personas físicas, personas morales o cualquiera que transite por su territorio”.

<https://drive.google.com/file/d/1dbOReroJC7dK4ulo1r0slU8Ugw3p2COj/view>